

CDU im Ortsbeirat Mainz-Neustadt.

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 23. November 2022

Sanierung von Mietwohnungen: Entwicklung der monatlichen Kosten

Laut einem Pressebericht werden 98 Mietwohnungen in der Richard-Wagner-Straße, am Barbarossaring und in der Wallaustraße mit einem Förderdarlehen der Investitions- und Strukturbank Rheinland-Pfalz saniert. Im Pressebericht wird eine neue Kaltmiete von 8,10 Euro pro Quadratmeter angekündigt. Es ergeben sich daraus folgende Fragen:

- Wie hoch waren vor der Sanierung die durchschnittlichen Kaltmieten in den genannten Objekten pro Quadratmeter?
- Wie hoch schätzt die Verwaltung nach Abschluss der Sanierung die durchschnittliche Ersparnis für die Mieter in Euro pro Quadratmeter bei den Nebenkosten gegenüber der Situation von vor der Sanierung ein?

Mainz, 15.11.2022

gez. Karsten Lange